

Qué.es.- El Día Internacional de las Personas con Discapacidad se celebra cada 3 de diciembre para fomentar la comprensión de los asuntos relativos a la discapacidad y movilizar el apoyo a la dignidad, los derechos y el bienestar de las personas discapacitadas, según recoge el documento de la ONU sobre la conmemoración de este día, cada 3 de diciembre.

El Día Internacional de las Personas con Discapacidad se celebra cada 3 de diciembre con la intención de sensibilizar a la población mundial para que valoren y respeten los derechos y el bienestar de las personas discapacitadas. Bajo el lema [**"Eliminar las barreras para crear una sociedad incluyente y accesible a todos"**](#),

este año la conmemoración de este día ofrece una oportunidad para abordar esta exclusión, centrándose en la promoción de la accesibilidad y la eliminación de todo tipo de barreras en la sociedad.

"El desafío que enfrentamos es proporcionar a todas las personas la igualdad de acceso que necesitan y merecen. En última instancia, esto permitirá crear un mundo mejor para todos", anuncia el mensaje de Ban Ki-Moon, secretario general de las Naciones Unidas, con motivo de la celebración del Día Internacional de las Personas con Discapacidad.

A lo largo del fin de semana se han celebrado varias acciones con motivo de la conmemoración de este día, que se celebra cada 3 de diciembre. La más multitudinaria fue la convocada por el [**Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad \(Cermi\)**](#),

quienes promovieron una marcha para protestar contra la "regresión" de los derechos de las personas con discapacidad y sus familias. Bajo el lema

[**'SOS Discapacidad - Derechos, Inclusión y Bienestar a Salvo'**](#)

personas con discapacidad, familiares, voluntarios y profesionales se concentraron para alertar de

"la inquietante situación que atraviesan, agravada por la crisis, las decisiones políticas de regresión de derechos y el debilitamiento del precario nivel de cohesión y protección social".

En redes sociales como [**Twitter**](#) los tuiteros se han hecho eco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad tanto con la mención específica al día de conmemoración, como a través del hashtag SosDiscapacidad.

[Enlace externo: "Día Internacional de las Personas con Discapacidad: Eliminar las barreras de todo tipo, como objetivo"](#)